## **ASOCIACIÓN DE VECINOS DE JOVEN FUTURA**CIF G-73768053

## NOTA DE PRENSA

http://www.jovenfutura.org

\* asociaciondevecinos@jovenfutura.org

## **RESTOS ARQUELÓGICOS**

Desde la **Asociación de Vecinos de Joven Futura**, manifestamos nuestra más rotunda oposición a la decisión adoptada por la Dirección General de Bienes Culturales de hacer responsables a los socios de la Cooperativa Joven Futura del gasto que conlleva el traslado de los restos que aún permanecían junto a nuestras viviendas. Recordamos a la Consejería de Cultura y a su responsable Pedro Alberto Cruz, que la mala gestión realizada desde esta administración generó unos gastos de 9 millones de euros, cantidad que tuvo que ser satisfecha a razón de 3.295 € por cada uno de los jóvenes cooperativistas. Nos obligaron a realizar la mayor excavación arqueológica en extensión realizada a nivel nacional, para posteriormente no acometer ninguna musealización ni puesta en valor de dichos restos.

En el 2009 los socios a través de nuestra gestora ya solicitábamos al Gobierno Regional que tomara alguna medida con respecto a estos restos, y sin embargo, nuestra administración solo actúa ante denuncias públicas realizadas por otras entidades, sin hacerlo de oficio como les corresponde.

Desde la Asociación de vecinos de Joven Futura no descartamos movilizaciones y otras medidas de presión para exigir una gestión responsable de los bienes culturales que pertenecen a todos los murcianos.

+ info
Asociación de Vecinos Joven Futura
<a href="mailto:www.jovenfutura.org">www.jovenfutura.org</a>
<a href="mailto:asociaciondevecinos@jovenfutura.org">asociaciondevecinos@jovenfutura.org</a>